Remate judicial.

El juez de la causa ha designado el quince del presente para el remate de la casa de don Flo-rindo Castillo ubicada en el cerro de Santo

Notificacion

DE ACREEDORES.

Valparaiso, enero 11 de 1886.

CIPRIANO LEMUS.

CIPRIANO LEMUS,

EL JERENTE.

secretario

Casas amuebladas

en Valparaiso y Viña del Mar, se arriendan. Pormenores, Independencia, 277.

Aviso judicial.

ercio, se publica el presente. Valparaiso, enero 9 de 1886.

Valparaiso, 13 de enero de 1886.

"La Valparaiso".

DE SEGUROS.

De órden del Directorio cito a los señores ac

CARLOS J O SCHRODER

director administrador.

TRADE MARK.

FUERZA ESTRAORDINARIA.

Aceite de VALVOLINE para máqui-

BETTLEY Y CA.,

nas, usando 5 gotas dieron 92,000 revolu-

¡¡¡Sin competencia!!!

POSTURAS DL DIENTES AL ALCANCE DE TODAS

LAS FORTUNAS.

Habiendo recibido una cantidad mui grande

paduras con oro a eleccion del interesado.

P. RAMIREZ VIAL,
Dentista y cirujano establecido desde 1873.274-1 an Esmeralda, 49.

Remate.

pronisario, don Carios M Vargas, han acord do sacar a remate las dos mas pequeñas hijuelas de la sucesion. Sus terrenos ubicados en el cerro de «Los Rodriguez,» de esta ciudad, miden respectivamente 489.51 metros cuadrados el primero y 593.35 el segundo.

El remate se verificará el juéves 14 del corriente, a las 2 P. M., en el estudio del compromisario celle A Prat núm 22

¡Llegó! ¡Llegó!

Hilo de Kerr N. M. T.,

Hilo de Kerr N. M. T.,

Hilo de Kerr N. M. T.,

Hilo de Kerr N. M. T..

Hilo de Kerr N. M. T.,

Hilo de Kerr N. M. T.,

es el mejor para sastres, modistas y gapateros

Hilo de Kerr N. M.

no se engañen, exijan la marca-

Unicos ajentes;

J. M. VEGA.

misario, calle A. Prat, núm. 22.

es preferido en todas partes.

el sin rival en el mundo.

el mas útil que se conece.

la carretilla de patente.

cada dueño de casa debe usar.

nunca se enreda en la máquina.

Unicos ajentes:

Valparaiso, enero 11 de 1886.

Ocupandose de la entrada de las turbas a las galerías. EL SENOR MATTE (don.A.).-A la sala, se-

verbalmente la misma insinuacion.

No quiere decir esto, señor Presidente, que hecho curioso: los señores diputados de la minoría jamas han reclamado cuando la barra los aplaudia; pero en cuanto se alzaba en ellas una voz de aliento y de aplauso para los señores ministros, los señores diputado de la minoría se auresuraban a rodir le como consiste en que el hombre se acostumbre al réjimen vejetal, que es el mas nutritivo, el mas sano y el mas barato.

Esta idea que parece una nordir la comisión científica envieda por el collier unicolar único en su jénero: un collar de ojos humanos. El collar, tamoso ya ántes de estar hecho, se compondrá de una coleccion soberbia de tritivo, el mas sano y el mas barato.

Esta idea que parece una paradoia la comisión científica envieda por el collier unicolar único en su jénero: un collar único en su jénero: un collar de ojos humanos. El collar, tamoso ya ántes de estar hecho, se compondrá de una coleccion soberbia de tritivo, el mas sano y el mas barato.

Esta idea que parece una paradoia la comisión científica envieda por el collar único en su jénero: un collar único en su jénero: un collar de ojos humanos. El collar, tamoso ya ántes de estar hecho, se compondrá de una coleccion soberbia de tritivo, el mas sano y el mas barato.

Esta idea que parece una paradoia la comisión c

Agrega que la mayoría agota hasta el últi- de argumentos que casi convencen. al gabinete.

testas del señor Matte solo como opinion

personal del mismo diputado. (Signió un corto diálogo esplicativo entre los diputados Mac-Iver, Tagle Array Montt.) EL SEÑOR GANDARILLAS.—Va a hacer una

la minoria.) EL SENOR PARGA.—Rectifica el acta en favorables principios impuros y peligrosos, cuanto a la nómina de los votantes.

(Se lee la parie del acta en que se trata de la votacion.) EL SEÑOR PARGA (continuando.)-Ahora pregunto al señor secretario si computó mi

EL SEÑOR ORREGO (Secretario.)—Sí, se-

nor diputado. EL SENOR PARGA. - Se me tomó mi voto, señor secretario. EL SENOR ORREGO (Secretario.)—No, se-

EL SEÑOR PARGA.—Y entónces ¿cómo se pudo computar mi voto?

EL SEÑOR MAC-IVER (don E.)—Es que

EL SEÑOR ORREGO (Secretario.)—No se ha tomado su voto, señor diputado, pero lo que ha habido es que, para salvar mi responsabi-lidad, he computado como negativo el voto de todos los señores diputados que no firmaban la peticion presentada al señor Presi-

EL SEÑOR MONTT (Presidente.)—Como la

EL SEÑOR PARGA. - Eso es lo que hai de grave en todo esto, señor Presidente; ese es el precedente terrible que se ha sentado en la tristísima noche del 8 al 9 del presente. De mas pacientes y mas útiles al aqui en adelante, bastará que se suponga que

ce que se suponia nuestro voto. ¡Y por qué? por induccion se anula nuestro derecho? por induccion se desconoce nuestra facultad de votar? tambien por induccion se nos infiere la mayor injuria que puede inferirse a un re-presentante del pueblo negándole o dando por supuesta y ejercida la mas esplícita ma-

(Continua el orador disertando ampliamente en este sentido),

En seguida manifiesta que la Cámara tenia derecho para oponerse al despacho de la lei de contribuciones. Reconoce que no podria el Congreso rechazar la lei, pues, una vez rechazada en la Cámara de orijen, ya no podria volver a su estudio durante el período ligro los servicios públicos; pero, la Cámara puede aplazar ese despacho hasta que se la presente un gabincte que merezca su confianza. Y si eso pudo hacerlo la Cámara en jeneral por que no puede hacerlo la minoría

Agrega, a vuelta de ámplias observaciones del mismo carácter, que la lei ha sido mal dictada, pues no ha sido discutida en conformidad con el Reglamento ni con el precepto constitusional; luego se ha faltado a la lei, y seria mui de temer que, si un particular se resistiera a pagar las contribuciones, un tribunal se viera en un estrecho apuro para dictaminar acerca de lo válido o lo punible que tuviera tal resistencia, puesto que la lei, para serlo debe someterse en su dictacion y promulgacion a preceptos fijos y perfectamente determinados por la lei misma.

EL SEÑOR COTAPOS.—Ya es la hora. EL SEÑOR MONTT (Presidente).— Siendo llegada la hora, se levanta la sesion quedando con la palabra el señor diputado por San Fernando.

ASISTENCIA.

Antes de retirarse los señores diputados, dieron parte de que no continuarian asistiendo Drkrosky, se suicido disparandose de los señores diputados. Chi do los señores diputados por Cañete y Uni-llan. Se acordó citar a los respectivos su-cuenta del siguiente modo las causas del sui-Ensalada de salmon do los señores diputados por Cañete y Chi- un pistoletazo en la cabeza. El Fremdenblatt Pollos al jugo

Se levanto la sesion a las 5,2 P. M.

ALREDEDOR DEL MUNDO.

pagauda.—El réjimen animal y el réjimen ve jetal.—El mono y el hombre.—Argumentos contra la carne.—Hombres célebres—El triumfó por necesidad.—El suicidio de un guardia imperial austriaco.—En la cámara de la emperatriz y encontro en ella al joven guardia.

Timbe Castino ubicada en el cerro de Santo Domingo, el que tendrá lugar a las 9 A. M. en la calle de Santo Domingo núm. 54. Valparaiso, 11 de enero de 1886.—Ramon Bell. ratriz.-Misterio de corte.-Un collar de ojos humanos.—Pánico en el taller.—El pulpo y las momias.—La piedra de moda.

Una asociacion poderosa, la Food Reform Society, (Sociedad para la reforma de la alior diputado.

EL SENOR TAGLE ARRATE.—Agradezco la plano y para siempre la cuestion social: a surectificacion del señor diputado. Pero, señor, seamos justós, y recordemos que en una sesion anterior, hubo señores diputados de la minorie que hisiacon a le minorie que en una seminoría que hicicion a las galerías indicación y un periódico próspero, que publica miles de minoría que hieicion a las galerías indicación de no obedecer al señor Presidente; y aun hubo algun señor diputado que salió a hacer hubo algun señor diputado que salió a hacer vez mas su populacidad.

Tan misterioso ha parecido el suceso, que es el asunto de todas las conversaciones en Viena. El mismo Fremdenblatt, dice que revez mas su popularidad.

La asociación demuestra que si el hombre yo apruebe la entrada de las turbas a la sala de sesiones, lo repruebo enérjicamente. Pero la justicia debe ser recíproca, y no compete tachar un hecho a los mismos que han provocado otros análogos. Aquí se ha visto un becho que la sociación demuestra que si el hombre sacase de la tierra, del agua y del aire la mitad de los productos alimenticios que le sería fácil sacar, no solo sobrarian alimentos para toda la raza humana, sino que habria mil veces mas que en la actualidad. Aun en el estado presente de la conjection demuestra que si el hombre sacase de la tierra, del agua y del aire la mitad de los productos alimenticios que le sería fácil sacar, no solo sobrarian alimentos para toda la raza humana, sino que habria mil veces mas que en la actualidad. Aun en el estado presente de la conjection demuestra que si el hombre sacase de la tierra, del agua y del aire la mitad de los productos alimenticios que le sería fácil sacar, no solo sobrarian alimentos para toda la raza humana, sino que habria mil veces mas que en la actualidad. Aun en el

la minoria se apresuraban a pedir la espul-ban los vejetarianos por medio de una serie

«¿Por qué comer carne?» dice uno de sus mo cartacho de prudencia, proponiendo cuanto to término medio pudiera significar transacto de comunes que se venden por dos o tres duros. cion práctica y honrosa. Y si no se aceptó la folleto acompaña un cuadro demostrativo imy de un chelin de materias vejetales, leche y

Iquique. Tambien la pedia para pedir al senor Diputado por Ovalle, que cuando pensaba
nidiera

El hombre es frujivoro como el mono, su
pariente inmediato en la escala de los seres.
Posee caninos, pero mui rudimentarios. El
Posee caninos, pero mui rudimentarios. El
Miéntras tanto, varios naturalistas hau tambien que se pusiera en discusion jeneral y particular la lei de presupuestos y la indicación de su señoría en que reforma toda la base de la lei municipal. Así la obra habria sido completa; así se habria podido decir que la luminarias habian desaparecido y que solo quedaba en pié algunos faroles de retreta que deben alumbrar el sainete electoral que se celebrará en Valparaiso el 17 del presente.—

(Aplausos en la minoria.)

Miéntras tanto, varios naturalistas han examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante de la laminado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante de la laminado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante de la laminado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta opinion participan los arqueólogos peruanos, que disconstante examinado los ojos y aseguran que no son humanos, sino de pulpo. De esta op

Así tambien, señor Presidente, se nos ha-ria ahorrado la fatiga de las largas tareas y bria ahorrado la fatiga de las largas tareas y almidon. Los trabajos de Liebig han demosescusado la vergüenza de ver que al atentado se agregara la sonrisa irónica del verdugo sofibrina vejetal y la animal y entre la albúmina vejetal y la animal.

La carne contiene en sus condiciones mas como por ejemplo, la sangre venosa que que-da en las capilares y las materias anatómicas en vias de descomposicion en el momento de la muerte, amen de los virus, enfermedades

dos en las grandes ciudades están enfermos Vap chil Laja, del Callao en 9 dias, Ca. S. A de por insuficiencia de alimentacion o por con-

Todos los vejetarianos declaran que tienen mejor salud desde que dejaron de comer

El réjimen vejetal basta en la mayoría de los casos para curar la gota, el reuma, la epino se tomó en cuenta que la minoria votara lepsia, la parálisis, las enfermedades de la EL SEÑOR MONTT (Presidente.)—Suplico a los señores diputados que no formen diálopiel y las diversas clases de erupciones. Es el da de heridas, traumatismos y consecuencias de operaciones quirúrjicas.

No hai ejemplo de que un vejetariano haya sido atacado por el cólera.

Basta someter a un alcohólico al réjimen vejetal para que abandone su vicio. La cantidad de alcohol que se consume está en relacion directa con la cantidad de carne que come el individuo.

EL SEÑOR MONTT (Presidente.)—Como la cuestion es de forma, todo podria arreglarse diciendo que no se había computado los votos de la minoría ni en pro ni en contra de la lei.

El réjimen vejetal fomenta grandemente la belleza física y presta al cuerpo y la fisionomia marcado carácter de lijereza y de finura. Adam Smith ha hecho notar que las la lei.

El réjimen vejetal fomenta grandemente la belleza física y presta al cuerpo y la fisionomia marcado carácter de lijereza y de finura. Adam Smith ha hecho notar que las mujeres mes hermoses de la Companya de la Companya de la Vicencio, señora e hija, F J Tellez, S Valdimujeres mas hermosas de la Gran Bretaña

mas pacientes y mas útiles al hombre son De Huasco-Juan B Cortes, E Adriasola, Jo-

en esa noche, lo unico que faltaba era que el fuerte. Los mozos de cordel turcos, chinos, ban casi la carne y forman la poblacion mas Presidente de la Camara desconociera nuestres fueros hasta el estremo de darnos por tien fama por la enormidad de sus fuerzas.

atlética para los juegos públicos de Grecia. Pitágoras, Empédocles, Platon, Epicuro, Seneca, Plutarco, el emperador Juliano, Gassendi, Milton, Newton, Linneo, Rousseau, Voltaire, Franklin, Schelle, Byron, Lamar-tine y Michelet, han sido vejetarianos.

Tales son los argumentos de los vejetarianos, cuya cocina cuenta hoi dia nada ménos que 500 platos distintos, en los cuales no entra para nada la carne.

Por último, en sus libros demuestran que, cultivada la tierra para la produccion de cereales y de frutas, puede alimentar un número de hombres inmensamente mayor que en que fué presentada, lo que pondria en pe-ligro los servicios públicos: pero la Cámara dedicada a pastos para la cria de reses de ma-M. Hurtado,

Su sueño es que, a la vuelta de treinta o Santiago.—Don Javier In cuarenta años, media humanidad tenga tanto las Agustinas, número 44 C. horror a un entrecote o a una chuleta como nosotros lo tenemos hoi a un festin de caníbales. «Supongamos, dicen, que nos hubiésemos criado durante veinte años en un réjimen absolutamente vejetal y lácteo, sin conocer la carne. ¡Qué horror no nos produciria entónces la idea de comer parte de un animal

Tales son a tort ou a raison las esperanzas de los vejetarianos, que no sabemos si convencerán a la humanidad.

Pero es indudable que el dia predicho por los filósofos y por los soñadores, en que la tierra sea demasiado estrecha para contener a nuestra raza y en que la mitad de los hombres desfallezcan de hambre, los principios vejetarianos triunfarán, y quién sabe si, gracias a ellos, volveremos a la edad de oro. Porque otra pretension de la secta es que

el réjimen vejetal hace mas dulces, mas morales y mejores a los hombres. En la noche del sábado último un jóven

«Aquella noche Drkrosky estaba de guar- Pastelitos de jaibas dia en la antecamara de la emperatriz, en Amalienhof. Durante la auseucia de los soberanos y demas individuos de la familia imperas los trabantes se relevan. Una patrulla re- revista de uniforme. corre el palacio para asegurarse de que cada guardia está en su puesto.

En la noche del s.Undo la patrulla, al llegar a la antecamara de la emperatriz, encontró una alabarda apoyada en la pared, junto

¿Qué hacia allí? La version oficial del suceso dice que Drkrosky hojeaba un magnifico album regalado hace poco a la emperatriz por el muni-cipio de Viena. Contiene magnificas acuarementacion) se ha formado en el mundo in-las, y el «trabante» había sustraido ya algu-

fiere el hecho como le fué contado, pero admite que bajo la version oficial se oculta algun misterio.

Unos joyeros célebres de Nueva York acaban de recibir encargo de hacer un collar úni-

se compondrá de una coleccion soberbia de tica del Sur por Mr. Curtis, individuo de una La mayoría de aquellos ojos provienen de crica, donde hai inmensos cementerios llenos e sepulturas antiguas. Las momias son tan de los Estados Unidos para estudiar el Perú. Arica, donde hai inmensos cementerios llenos

idea de mantener abierto el Congreso en abril y maye fué porque eso habia significado un voto anticipado de desconfianza dado creadores de carne, calor y fuerza) de un che-lin (5 reales) de carne de vaca o de carnero, esta, resulta una piedra orijinalisima, traslú-Termino pidiendo que se estampe las pro-estas del señor Matte solo como opinion de como opini huevos. Resulta que el chelin de carne es al chelin de vejetales, leche y huevos, en valor nutritivo lo que 3 es a 19.

Es decir, que con igualdad de resultados, el réjimen no carnívoro es de 6 a 7 veces mas barate que el carnívoro.

Pero a mas de esto, los vejeterianos han para de esto, los vejeterianos han de pulimentar los ojos han caido repentina-

que a su señoría se negó por tres veces el uso de la palabra.

La pedia para reclamar contra algunas contribuciones indebidas que se cobran en Iquique. Tambien la pedia para reclamar contra algunas en la pedia para reclamar contra algunas contribuciones indebidas que se cobran en Iquique. Tambien la pedia para pedia pera pedia p

Tal es la nueva piedra con que se ha en-riquecido la joyería y que no tardará en ser de moda. WANDERER.

MARITIMA

ENTRADAS.

12-Bca brit Glenhuntty, de 546 t, de Coronel y parásitos.

Demuestra la estadística que la cuarta parte del número de animales muertos vendidades y constitucion en 1 dia, Ca.

S A de V, surtido.

Vap chil Corral, de Valdivia en 5 dias, G von Bischoffhausen, surtido. Vap franc Attlantique, de Arica en 8 dias, J Cerveró y Ca, surtido.

SALIDAS.

Pasajeros por el vapor Laja. Del Callao—Cárlos Elías y señora, Domingo de Vivero, Nicanor Legnia, Madre Julia y tres

De Iquique—Sra Maebis y dos niños, M Sanchez, sra Cármen O de Herrera, José G Seminario, Cípriano Vera, Andres Beasa, Roberto

De Antofagasta—M Riveros, F Ugarte.
De Taltal—Sra Mercedes I, de Rojas y her
mana, Eduardo Lamartine, sra Zoila R Larrain,

mujeres mas nermosas de la Gradian son las campesinas irlandesas, que se alimen-son las campesinas irlandesas, que se alimen-tan esclusivamente de patatas.

De Carcia.

De Carcia.

De Carcia.

De Carcia.

aquí en adelante, bastará que se suponga que los diputados de la minoria rechazan un proyecto, sin que sea necesario tomar su voto.

Despues de los inauditos escándalos que el país ha presenciado con asombro, despues del cúmulo de ilegalidades que se desarrollaron

las pacientes y mas utiles al nombre son herbivoros; por ejemplo, el caballo, el buei, el elefante y el camello.

Los campesinos de Escocia, Irlanda, Finlandia, Auvernia, Italia, España, Turquia y de casi todos los países del mundo no prueban casi la carne y forman la polylacion mas

Pasajeros por el vapor Longavi. De Constitucion - Emilio Court, Santiago Los espartanos y los romanos antes de su grandeza observaban la dieta vejetal. Esta formaba tambien parte de la preparacion atlética para los inegos públicos de Grecia.

De Construcción — Emino Court, Santago Guzman, Juan Torres, Simon Espinosa, Alberto J Vidaurre, José J Lagos, E Ludemann, Manuel Aylwin, José Chammdoa, Y 19 de cubierta.

AVISOS.

AJENCIAS

LA UNION.

VALPARAISO.-Cigarrería de la Merced, cerca el liceo de niñas. VIÑA DEL MAR.—Don Santiago Vilches, oficina del Teléfono, Hotel de Viña del Mar.

QUILLOTA.—Don Lorenzo Osorio. Santiago.—Don Javier Infante F., calle de SAN FERNANDO. -- Don Emiliano Fuenzalida SAN FELIPE.—Don Juan Antonio Samit.
CURICO—Don Manuel JGallego.
TALCA—Don Avelino Alcaino.
CHILLAN—Don José Munita Gormaz. LINARES.—Don Zenon Mendez.
CONCEPCION —Don Nicanor Zulaica. PUERTO MONTT .--- Don Antonio Staforeli.

Seren — Don Alberto Amenabar C. Ovalle.—Don Pedro Amenabar C Copiapó.—Don Arturo Ossa L. Coquimbo—Don Pascual Cárcasson VICUNA-Don José Mondaca. Caballo de paso, barato, se vende. Caballeriza de Soffia, en la calle de la

Café Comercial 108 Calle Cochrane & 183 Calle Blanco. Lista del Lunch, hoi, 1 P. M

Welch rarebit Carne salada Tortas de fruta.

BOMBA COUSIÑO.

rial, sus habitaciones permanecen cerradas, pero las llaves quedan en poder del «traban-ra el viernes 15 del presente, a las 8 de la noche te» que se hace la guardia. De dos en dos ho- para elejir sarjento de escuadra y tambien para GABRIEL TECHRINSZKY,

Betteley y Ca., 94, Cochrane---Blanco, 193 BANCO HIPOTECARIO.

INTERESES VIJENTES DESDE LA FECHA A plazo de tres a seis meses.... A plazo fijo de seis meses.....

y participacion de 5 por ciento en las utilidades líquidas del semestre, capitalizándose los intere-ses en 30 de Junio y 31 de Diciembre. Aviso de 90 dias para retirar los indefinidos, despues de tres meses de la colocacion. CONSEJO DIRECTIVO:

Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Benjamin Azócar el decreto la quiebra de don Benjamin Azocar el decreto siguiente:

Valparaiso, enero 9 de 1886.—Desígnase para la verificacion jeneral de los créditos de esta quiebra el doce de marzo próximo, a las 2 P. M., debiendo los acreedores entregar al síndico a lo ménos tres dias antes del designado, los títulos justificativos de sus créditos con la respon-42-1-an.

tulos justificativos de sus créditos con la respec-tiva minuta, para que pueda examinarlos y dar las esplicaciones que fueran necesarias. Reem-plácese el papel.—Pinto Aguero.—Lémus, se-A COMPAÑIA DE BOMBEROS.

Valparaiso, enero 11 de 1886.

BOMBAS AMERICANA Y CACHAPOAL. De órden del capitan, cito a la compañía a la academia de toques y trabajo que tendrá lugar el miércoles 13 del presente, a las 8 P. M. En cumplimiento de lo ordenado se publica el EL AYUDANTE.

> LA REPUBLICA Capital autorizado....... \$ 2.000,000 Id suscrito...... 1.000,000

Esta Compañía Chilena, a mas de los seguros recontra incendio y riesgos marítimos, asegura el lucro cesante de los arriendos.

DIRECTORIO:—J. de D. Arlegui, Guillermo Lyon, G. von Bischoffhausen, Napoleon Peró, Javier Cerveró, A. Maldini y F. H. Rodriguez Cerda.—Oficina, Valparaiso, Prat, 84,

F. H. RODRIGUEZ CERDA, administrador

Notificacion

DE ACREEDORES. Ca. de Diques Flotantes

DE VALPARAISO.

De órden del Directorio, cito a los señores

DE VALPARAISO.

De orden del Directorio, cito a los señores Valparaiso, enero 11 de 1886.

CIPRIANO LEMUS.

Molino Palmilla Se vende este antiguo y acreditado molino, situado en Linares. Los interesados pueden verse

P. Y U. GONZALEZ, Cochrane, 21. 286-1m.

 ${f BANCO}$  de  ${f SANTIAGO}$ AUTORIZADO POR DECRETO SUPREMO DE FECHA 30 DE DICIEMBRE DE 1884. ... \$ 5.000,000 Con facultad de ele-

varlo a...... » 25.000,000 consejo de administración. PRESIDENTE: Señor don Domingo Fernandez Concha VICE-PRESIDENTE:

Señor don Domingo Fernandez Mata CONSEJEROS:
Señor don José Ciriaco Valenzuela

Manuel José Dominguez

Ramon Subercaseaux » Enrique Meyer Scholle » Cárlos Irarrázaval.

cionistas de la compañía a una rennion jeneral ordinaria que tendrá lugar en la oficina de la compañía calle de Arturo Prat núm. 8 a las dos de la tarde del dia 26 del corriente mes. OFICINA: AHUMADA, 29 D. R. E. SANTELICES, jerente. Compañía

> SUD-AMERICANA DE VAPORES. A LOS PROVEEDORES DE VÍVERES Se reciben propuestas para proveer a los va-pores de la Compañía Sud-Americana de Vapo-res, por el término de un año, a contar desde el 1.º de febrero de 1886, por los artículos si-

1.º Carne fresca y salada, carneros, salchichas, tocino, manteca, alfalfa seca, papas, etc.
2.º Aves y huevos.
3.º Bueyes en pié de 500 a 600 kilógramos cada uno. No se reciben los que pesen ménos de 460 kilógramos

Un lubricante, lo mejor que hai, mas eficaz y económico que la grasa, el sebo, el aceite de manteca u otro lubricante. Es imposible la corrocion. No puede endurecerse en la máquina. Da una economía de cuarenta por ciento comparado 5.º Pan fresco. con el sebo en cilindro de vapor, y dura dos ve Las propuestas se admiten hasta el mártes 26 del presente a las 3 P. M. ces tanto como el mejor aceite de olivo. No deja depósitos en las calderas y evita suciedades. Uni-La Compañía no se obliga a admitir la pro-puesta mas baja, pudiendo rechazarlas todas si forme en calidad, conserva los metales. Libre de

Los interesados pueden pasar a recibir los mo-Aceite de manteca, usando 5 gotas dieron delos para las propuestas, desde el miércoles próximo a la oficina de la Compañía, calle de Aceite de esperma, usando 5 gotas dieron anco, núm. 136. Valparaiso, enero 5 de 1886 Aceite de olivo, usando 5 gotas dieron 36,000

HORACIO LYON,

EDWARDS HNOS. PRAT, NÚM. 59. ACCIONES Y BONOS

VENDEN: Tabacos de todas clases, en rama y empaquetado, siendo los únicos tenedores de las existencias del estanco.

Naipes, y papel para empaquetar y envolver. Cigarros puros de las mas acreditadas marcas e la Habana. de dientes y contando con dos dentistas recien llegados a esta, mui competentes en el ramo de de dentaduras o planchas, he resuelto hacer una rebaja de un cincuenta por ciento de los precios anteriores. Los dientes artificiales irán con tapaduras con ora a eleccion del interna. Vino Subercasseaux. Unicos ajentes de la Via Subercasseaux. Reciben consignacione autan fondos scbre ellos.

EDWARDS Huos.

V entab

Tapaduras con oro, porcelana o platino, y to-dos los demas trabajos concernientes a la profe-sion serán garantidos. Hora de gabinete, de 8 Harina de Santiago

SAN RAFAEL Los herederos de don Santos Rodriguez, en comparendo celebrado ante el señor juez com-promisario, don Cárlos M Vargas, han acord do

CIGARROS PUROS HABANOS RECIEN LLEGADOS. DON QUIJOTE LA CAROLINA

POR LARRAÑAGA

CABAÑAS & CARABAJAL VILLAR & VILLAR Em. Lhoste.

Se arriendan tres localidades para escritorio. Calle de Prat, 68. 292-h-a.

Hilo de Kerr N. M. T., A BERGER SE

EL AFAMADO Y PREFERIDO

## WEIR, SCOTTYCA.

ES EL MEJOR

y el que tiene

mas consumo en la República de Chile.

Segun la estadística de la Aduana de Valparaiso, nuestras escojidas importaciones de TE enen mas consumo en Chile que las de todos los demas importadores juntos, lo cual es la mejor rueba de su reconocida superioridad, gozando de lesta preferencia por 31 años de las primera

Sin igual por su Buerza, Bragancia y Pureza.

Sus diferentes clases son:

TE Sin igual,

TE extra fino, TE superior,

TE para familias,

TE imperial

EL MEJOR VALOR A SU PRECIO

A nuestros favorecedores les anunciamos que continuaremos en nuestro empeño de darles siempre

MARCA COMERCIAL REJISTRADA ESTRELLA COLORADA.

Banco Nacional de Chile.

Valparaiso, Enero 11 de 1886. En conformidad con los Estatutos, se cita a los Accionistas a Junta jeneral ordinaria qu rá lugar el juéves 21 del presente, a las 2 de la tarde, en el salon del Banco.

GUILLERMO P. WICKS,

MERCERIA FRANCESA

PARIS

A. LIMOZIN Y Ca.

CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, 42-B

VALPARAISO

IMPORTACION DIRECTA

SANTIAGO

DE FRANCIA, INGLATERRA Y ESTADOS UNIDOS DE AMÈRICA Mercería de todas clases—Herramientas para todos los

CONSTANTEMENTE

PLAGEMANN Y CA.

Llama la atencion de los consumidores a la magnífica calidad de sus cervezas, premiadas últimente con medalla de oro en la esposicion de Chile de 1884. 278-h-a.

CASA ESPECIAL PARA FUNERALES.



New York Burial C se Co.

CORREDOR
CALLE DE COCHRANE, NÚM. 60. Se encarga de compra y venta de acciones, bo-nos, propiedades y productos nacionales y es-transojer. 186th a "Victoria"

Telefono núm. 262.

Llegó otro lote AGUA AMARGA «OFNER VICTORIA» El aperitivo natural mas fuerte, eficaz y me-

«HUNYADI JANOS»
Segun prueba análisis oficial recomendado por sejores médicos.
Unicos ajentes: BETTELEY Y CA. Aceite de linaza del país,

cocido y crudo, a mejor clase, enteramente pura, VENDEN Desde el 20 de noviembre de 1885. CCCIDO, a \$ 1.60 galon. CRUDO, a \$ 1.50 id. BORRAS, a 50 cts. id. WILLIAMSON BALFOUR Y CA., Ajentes de seguros de las compañías Guardian y Standard Marine, contra incendios y riesgos

Calle de Blanco, núm. 134. Gran Compania Minera ARTURO PRAT. 15 DIVIDENDO-1% Se repartirá desde el 15 del presente.

ALBERTO AMENABAR C., Se arrienda la casa calle de Cochrane Ajente y Consignatario. SERENA.

del corriente.

AVISOS ECONOMICOS. Antonio J. Escobar, Corredor, Blan-co, 116 1-an108

Rómulo Vega C. Remate.-El miércoles 13 del presente tendrá lugar en el estudio del compromisario, señor Manuel Hidalgo Carrasco, el remate de una casa quinta, en las primeras Zorras, en condiciones ventajosas para el comprador. Pormenores se darán en la notaría del actuario que suscribe....José Maria Vega V., notario público.

Se arrienda amueblada la casa Indendencia, 137, (cerca del Parque). Una señora viuda, recien llegada, se ofrece como llavera o compañera de una señora sola o de un caballero; asimismo se ofrece una niña para costurera y una muchacha para ama eca. Dirijirse: calle de la Independencia, número 240.

Coche americano.— Se vende uno usado. Cochrane, 7 Se arrienda amueblada la casa número 61 de la calle del Teatro. Para tratar, Yun-

El Sigio, Victoria 58, cuellos y puños. Se refaccionan camisas. Antonio Joaquin Ramos, ajente y misionista. Prat, 15. 131 ha

Victoria, 58.—El Siglo, fábrica de camisas, mayor y menor. Victor 1a 58, lo mejor y mas barato en jéneros blancos y bretañas. 157-an Enfermedades de señoras.-Consultas especiales en el gabinete del doctor Arnao, de doce a tres. Independencia, 75, esquina del Puente Chico. 97-3-m

El rejistro permanecerá cerrado desde el 11 y 31, Las Heras, entre Victoria y Chacabuco; en lel corriente.

EL SECRETARIO 15 y 25 pesos mensuales.—A. Ferreira. 298

núm. 239. Para tratar: Victoria, 106, Amueblada se arrienda la casa esquina Referencias: Cárlos Lyon, Valparraso 182 - ha altos Victoria 221, para tratar en la misma casa.

Se arrienda la casa número 80 en la azuela de San Francisco. Para tratar núm.